

Suche nach der finalen Farbe für die Stadtkirche

Entscheidung fällen Presbyterium und Gemeinde gemeinsam und bedacht.

Von Vivien Nogaj

Unna. Welche Farbe wird der Kirchturm der evangelischen Stadtkirche in Unna künftig tragen? Um diese Frage zu beantworten, haben sich die Verantwortlichen des evangelischen Kirchenkreises gemeinsam mit Wolfgang Flammersfeld, verantwortlich für die Lichtinstallation, nun zu einem weiteren Testleuchten verabredet.

Bevor das Gerüst rund um den Kirchturm in der nächsten Woche heruntergebaut wird und damit auch die derzeitige Beleuchtung in den Farben rot, gelb und grün verschwindet, wollte man sich noch auf eine langfristige Farbe einigen. Dafür stand am Dienstagabend ein Scheinwerfer mit sieben Testfarben bereit: rot, grün, blau, türkis, gelb und weiß.

Während sich laut Dietrich Schneider, Pressesprecher des

evangelischen Kirchenkreises, viele Unnaer das ursprüngliche blaue Licht für den Kirchturm zurückwünschten, setzte Lichtinstallateur Wolfgang Flammersfeld auf weißes Licht. „Diese Farbe kommt auf dem mit Kupferplatten eingedeckten Turm am besten zur Geltung“, sagte er.

In welcher Farbe der Kirchturm tatsächlich leuchten wird, wurde am Dienstagabend aber noch nicht festgelegt. Die Entscheidung wird vom Presbyterium gemeinsam mit der Gemeinde und Wolfgang Flammersfeld in Ruhe gefällt, so Dietrich Schneider.

Bis dahin bleibt es im Zuge der Bauarbeiten erst einmal dunkel. Über einen Kirchturm im neuen Licht dürfen sich die Unnaer dann erst in ein bis zwei Monaten freuen – auch, wenn die Farbe noch unbekannt ist.



Auch der zweite Test am Dienstagabend brachte noch keine endgültige Antwort auf die Frage, in welcher Farbe der Kirchturm der Stadtkirche künftig leuchten wird.

FOTO HENNES